

Tahun 2005. Dalam skripsi tersebut membahas tentang Tokoh dan Perkembangan Tarekat Syadziliyah di Desa Peambon Kecamatan Dagangan Kabupaten Madiun.

F. Pendekatan dan Kerangka Teoritik

Penelitian ini menggunakan pendekatan sosio-historis. Dengan pendekatan ini peneliti berusaha mengungkapkan sejarah Tarekat Syadziliyah pada Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN) cabang Sidoarjo (PP. Bahauddin Al-Isma'iliyah) tahun 2013-2016. Tarekat ini merupakan sebuah gerakan dakwah yang tidak bisa lepas dari interaksi-interaksi sosial demi kemajuan dakwahnya. Secara umum obyek dakwah Tarekat Syadziliyyah yang bertempat di Pondok Pesantren Bahauddin Al-Isma'iliyah adalah para Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN).

Dalam penelitian sejarah ini peneliti berusaha menggunakan perspektif teoritis sebagai kerangka analisis terhadap fenomena-fenomena sejarah yang dikaji. Penggunaan disiplin keilmuan yang lain, seperti sosiologi sangat penting dijadikan sebagai pisau analisis untuk menganalisis peristiwa sejarah yang berkaitan dengan "sejarah Tarekat Syadziliyah pada Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN) cabang Sidoarjo (PP. Bahauddin Al-Isma'iliyah) Tahun 2013-2016. Adapun kerangka yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori *continuity and change*.

Maka dengan menggunakan teori *continuity and change* atau sudut pendekatan yang meneliti adanya kesinambungan di tengah-tengah adanya perubahan yang terjadi pada perkembangan Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN) ketika mengamalkan Tarekat Syadziliyyah. Dengan menggunakan teori *continuity and change* maka dapat digambarkan bahwa dalam membangun masa depan, para Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-

H. Sistematika Pembahasan

Bab pertama ialah pengantar kepada pembahasan berikutnya, yang mana isi dari bab ini merupakan uraian yang harus diketahui terlebih dahulu agar senantiasa dipahami lebih tepat dan benar tentang pembahasan berikutnya. Bab ini meliputi: latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teoritik, penelitian terdahulu dan sistematika pembahasan.

Bab kedua ialah membahas tentang Sejarah Tarekat Syadziliyyah pada MATAN (Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah) Sidoarjo. Dalam bab ini akan dipaparkan latar belakang Berdirinya Tarekat Syadziliyyah, dan masuknya Tarekat Syadziliyyah pada Matan (Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah).

Bab ketiga yakni membahas tentang perkembangan dan aktivitas Tarekat Syadziliyyah Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah pada komisariat Pondok pesantren Bahauddin Al-Isma'iliyyah Sidoarjo. Pada bab ini akan dipaparkan bagaimana perkembangan Tarekat Syadziliyyah Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah pada komisariat Al-Isma'iliyyah dan bentuk pengkaderan Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN).

Bab keempat ialah membahas tentang kontribusi Tarekat Syadziliyyah pada mahasiswa ahlith thariqah al mu'tabaroh an nahdliyyah Dalam bab ini akan dipaparkan tentang amalan dan ajaran Tarekat Syadziliyyah, Akhlak Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah, peran Tarekat dalam kehidupan modern, peran Tarekat Syadziliyyah pada mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al-Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah, dan faktor pendukung dan penghambat perkembangan Mahasiswa Ahli Al-Thariqah Al Mu'tabaroh Al-Nahdliyyah (MATAN).

